

seit 1947

Holzer GesmbH & Co KG

KFZ-Werkstatt, KFZ-Handel
 Marktstraße 11
 4312 Ried in der Riedmark

Telefon: 07238/2372
 Telefax: 07238/5372
 Internet: www.opel-holzer.at
 E-Mail: autohaus-holzer@aon.at



Ing. Erich Holzer



Anita Holzer

Unser Gewerbebetrieb –63 Jahre – 3 Generationen

Vor 63 Jahren wurde das jetzige Autohaus Holzer vom Großvater, Franz Holzer, gegründet. Er reparierte vorwiegend Mopeds und Motorräder, Traktoren und landwirtschaftliche Geräte und eröffnete eine Tankstelle. Bald darauf wurde eine größere Werkstatt gebaut und der Betrieb wurde von seinem Sohn, Erich Holzer sen. erfolgreich weiter geführt. Durch den abgeschlossenen OPEL-Werkstätten- und Verkaufsvertrag bildeten die Autos der Marke mit dem Blitz das Kerngeschäft vieler erfolgreicher Jahre.

Seit dem Jahr 2000 führt Ing. Erich Holzer das Autohaus, welches inzwischen auch zur ersten Adresse für viele andere Marken wurde und sich neben Autoreparatur auch auf Unfallinstandsetzung (Spenglerei und Lackiererei) spezialisiert hat. 8 Mitarbeiter sind bestens geschult, modernste computergestützte Testgeräte zählen zur Werkstattausstattung.

Zufriedene Kunden bestätigen die Qualität. Ing. Erich Holzer legt größten Wert auf langfristige, zufriedene Kunden.

Reparaturen werden im Vorfeld abgesprochen.

„Wir sehen unser Autohaus als lebenslange Partnerschaft mit dem Kunden, der sich auf uns sowohl beim Kauf als auch bei der Wartung verlassen kann. Wir sind um jeden Kunden persönlich bemüht und nehmen uns viel Zeit für eine ausführliche Beratung“, so Ing. Erich Holzer.

Unser Augenmerk richtet sich auf Mitarbeiter und Kunden

„In einer Zeit, in der sich die Autotechnik alle Jahre verbessert und mehr technisiert wird, muss sich eine Werkstatt immer weiter entwickeln. Der Kunde verlangt Kompetenz, Menschlichkeit und ehrliche Beratung. Es ist unser Ziel, jeden Kunden zu begeistern. Dazu braucht es einen gut funktionierenden Betrieb und erstklassige Mitarbeiter. Die Auszeichnung zum TOP-Handelsbetrieb, welche wir schon zum 3. Mal bekommen haben, bestätigt unseren guten Ruf. Das bestärkt uns darin, dass unser Weg in die richtige Richtung geht“, ist Ing. Erich Holzer überzeugt.

